

Bonjour à toutes et tous,

Je viens rompre votre confinement qui commence à s'installer dans le temps et la routine.

Je vous informe que j'ai repris mes conférences botanique-phytothérapie au sein de l'association ENERGIA3, en utilisant la version pro de Zoom, logiciel de visio conférence (même chose que Skype ou Framatalk en fonctionnalités). Il n'y a rien à télécharger ou à installer sur votre micro.

La prochaine conférence intitulée "La Détox de Printemps" se déroulera le lundi 13 avril de 18h à 19h30. La participation est de cinq euros.

Si cela vous intéresse allez-vous inscrire

à cette page : <http://www.energia3.fr/index.php/conference-zoom>

Dès que j'aurai reçu votre inscription je vous envoie un mail avec le lien et les codes d'accès au salon.

Bien à vous

Patrice